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Ata da 27" sessão ordinária da 4 sessåo legislativa da 18" legislatura. Aos 6 (seis) dias do mês de

agosto do ano de 2024 (dois mil e vinte e quatro), no horário regimental, na sala de sessões da

Câmara Municipal de Palmeira, Estado do Paraná,com sede na Rua Coronel Vida, 211, Centro, foi

realizada a 27" sessão ordinária da 4 sessão legislativa da 18" legislatura, presidida pelo Vereador

Odair José Sanson Junior, secretariada pelos Vereadores Gilberto Rogalski, 1° Secretário, e Lucas

dos Santos, 2° Secretário, e presentes os Vereadores Egon Krambeck, Joslei Sequineli, Jovane

Sebastiao Ferreira (Vane), Marcos Marcel Pietralla, Rogério Czelusniak e Vagner Kachimarki

(Vaguinho). Havendo número legal de Vercadores,o senhor Presidente, em nome de Deus e pelo

povo, abriu a sessåo e convidou todos a acompanhar a execução do Hino à Palmeira. Solicitou que o
senhor 20 Secretário procedesse à leitura da ata resumida da sessão anterior, que foi colocada em
discussåo e aprovada por unanimidade. Solicitou que o senhor 1° Secretário procedesse à leitura do

expediente, no qual constouo seguinte: do excelentissimo senhor Sergio Luis Belich, Prefeito

Municipal., oficio 403/2024, em referência ao requerimento 59/2024, do Vereador Vane,

encaminhando cópia do processo 14834/2024 e informando que a limpeza da rua Adalberto Alves

de Paula será acatada pela Secretaria Municipal de Meio Ambiente, Cultura, Turismo e

Comunicação e a sua manutenção será incluída no cronograma da Secretaria Municipal de

Desenvolvimento Urbano, oficio 407/2024, encanminhando para apreciação o projeto de lei

6360/2024, que "autoriza o Município a instituir o projeto de educação ambiental intitulado como �
da nossa natureza zelar pelo futuro de Palmeira"" e oficio 409/2024,encaminhando para apreciação

os projetos de lei6361/2024, que “autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor de RS

1.200,00"; 6362/2024, que "autoriza a abertura de crédito adicional especial, no valor de RS

442.412,19" e 6363/2024, que autoriza a abertura de crédito adicional suplementar,no valor de RS

3.797.040,77"; convite da Policia Militar do Paraná para a solenidade alusiva aos 170anos da

instituição no Estado,no dia 7de agosto de 2024, às 9h30, na rua Professor Cardoso Fontes,985,

Ronda, Ponta Grossa/PR; oficio do senhor Darcy Batista Bendlin Junior, da AACARUP, solicitando

o uso da palavra na sessão de 13 de agosto, para abordar a importância da associação para o

município de Palmeira; requerimento 66/2024, da Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e

Redação, que "requer, ouvido o Plenário, prazo de 30ias para emissão do parecer ao projeto de lei

6358/2024"; requerimento 67/2024, do Vereador Vane, que requer, ouvido o Plenário, seja

encaminhado expediente àSecretaria Municipal de Saúde, solicitando esclarecimentos sobre o que

segue: quais os motivos para a falta de materiais de limpeza e mobiliário necessários para o

funcionamento normal do posto de saúde de Santa Bárbara? Como e quando a Secretaria Municipal

de Saúde pretende suprir essas carências?"; indicação 76/2024, da Comissão de Fiscalização, que

indica ao Poder Legislativo o arquivamento do relatório do Departamento Financeiro 27/2024"; da

Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação, parecer ao projeto de lei 6359/2024 e da

Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalização, pareceres aos projetos de lei 6354 ao

6357/2024. Concluída a leitura das matérias do expediente, o senhor Presidente solicitou que o

senhor 1° Secretário procedesse àverificação dos Vereadores presentes edos inscritos para fazer uso
da palavra. Registrou-se a presença de todosos senhores Vereadores. O Vereador Vane inscreveu-se

para fazer uso da palavra, com o assunto “Parabéns,Ypiranga Futebol Clube". Cumprimentou a

todos. Disse que o Ypiranga Futebol Clube, mais conhecido como "Glorioso", carrega esse

codinome devido às vitórias e aos troféus conquistados ao longo de sua jornada nos campos de
futeboldo Paraná, São Paulo e Santa Catarina. Ressaltou que o clube é o único da cidade que já

esteve entre os times profissionais do Paraná, na década de 1990,e também nunca abateuas colunas.

Parabenizou o Ypiranga Futebol Clube pelos 104 anos de conquistas e glórias e pela vitória do

Campeonato Campo-Larguense de Futebol, no dia 4 de agosto. Disse que o time, que marcou quatro

gols contra zero do adversário Inter de Campo Largo, vence e convence. Parabenizou o clube e à

família ypiranguista. O Vereador Marcel Pietralla inscreveu-se para fazer uso da palavra, com o

assunto “Assuntos diversos", Cumprimentou o senhor Presidente, os colegas Vereadores e o

público. Parabenizouo Ypiranga Futebol Clube, a sua diretoria, os torcedores, o Presidente Gilberto

eo Vice-Presidente e técnico Geraldo, pela conquistadoCampeonato Campo-Larguense de Futebol.

Destacou que o clube completou 104 anos de existência nesta data e, mesmo com as dificuldades e

falta de incentivo parao esporte amador de Palmeira pela Prefeitura, consagrou-se campeão. Relatou

que a saúde no Município está péssima e que escutoude Vereadores e da Secretária de Saúde que

existem 35carros para levar pacientes até outros municipios, mas não sabe onde estão os veículos,
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pois não arrumaram transporte para um paciente com câncer. Disse que o paciente estáfazendo o

descolamento com carro particular, com recursos próprios e por meio da ajuda de amigos. Expressou

que o mandato está acabando, o Prefeito jáabandou e não fez nada durante quatro anos. Pediu que

seja prestada assistência para esse paciente e solicitou sugestões dos Vereadores da base sobre oque

se pode fazer. Relatou que também foi questionadodurante a semana sobre a Santa Casa. Disse que

Ocorreram mudanças na diretoria da instituição e espera que melhore, pois estáinsustentável, com

atrasos e faltas de médicos e mal atendimento prestado aos pacientes. Relatou que foram feitos

relatórios nesta Casa que tratam da carga horária de 72 horas consecutivas de médico, o qual

trabalha em duas cidades, e solicitou cópia dos protocolos desses documentos junto aos órgãos

GEPATRIA, Ministério Público e Tribunal de Contas. Pediu que os Vereadores da base levem ao

conhecimento da Secretária de Saúde a situação do paciente com câncer, porque tentoucontatá-la,

mas não obteve sucesso. Destacou que esse é um de tantos que precisame não são atendidos. Não
havendo mais inscritos, seguiu-se à ordem do dia, presentes todos os senhores Vereadores. Em
discuss�o e votação única, foi aprovado por unanimidade o requerimento 66/2024. Em discussão e

votação única, em bloco, foram aprovadaspor unanimidade as indicações 73,74 e 75/2024. Em 2ª

discussãoe votação,em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos de lei 6348, 6349,

6350, 6351 e 6353/2024, o últimoem votação nominal, com quórum de maioria absoluta para

aprovação. Em 1² discussão e votação, em separado, foram aprovados por unanimidade os projetos

de lei 6354, 6355, 6356 e 6357/2024. Finalizada a ordem do dia, o senhor Presidente encaminhou os

projetos de lei 6360 ao 6363/2024 à Comiss�o de Constituição, Legislação, Justiça e Redaçãoeo
projeto de lei6359/2024 à Comissão de Economia, Orçamento, Finanças e Fiscalizaç�ão, para análise

e emissão de pareceres. Não houve Vereador inscrito em explicação pessoal. Não havendo mais

nada para ser tratado, o senhor Presidente comunicou que a próxima sessão ordinária serárealizada

no dia 13 de agosto, no horário regimental, constando na ordem do dia a discussão e votação única

do requerimento 67/2024 e da indicação 76/2024 e a 2° discussão e votação dos projetos de lei 6354

ao 6357/2024. Agradeceu a presença e a audiência de todos e em nome de Deus e pelo povo

encerrou a sessão, da qual paratudo constar foi redigida esta ata, assinada pelos senhores Presidente

e1° Secretário.
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